

EKA DIANITA PUTRI NIM:19153020013 Program Studi DIVKebidanan STIKes Ngudia Husada Madura	DosenPembimbing EnySusanty, S.SiT.,M.Keb NIDN: 0707058302
---	---

**PPENGARUH STIMULASI MENYUSUI DINI SECARA INTENS TERHADAP  
KEBERHASILAN DAYA ISAP PADA BAYI BBLR**  
( Studi wilayah syarifahambamiratoebu–bangkalan)

**ABSTRAK**

Bayi yang lahir dengan berat badan lahir rendah (BBLR) merupakan salah satu factor resiko yang mempunyai kontribusi terhadap kematian bayi khususnya pada masa prenatal. Berdasarkan data yang diperoleh dari rekam medic diRSUD Syarifa Ambami rato Ebu -Bangkalan yang mengalami BBLR pada bulan Juli 2019 (47%) dan pada bulan Agustus 2019 mengalami peningkatan sebanyak (54%) tujuan penelitian Menganalisis pengaruh stimulasi menyusui dini secara intens terhadap keberhasilan daya isap pada bayi BBLR

Penelitian ini menggunakan penelitian analitik desain *One Group Pretest Posttest Design*. Pada 36 responden dengan menggunakan teknik samplingmenggunakan porpositive Sampling, pengumpulan data tanggal 19 february 2020 menggunakan data primer yaitu melakukan stimulasi dan observasi secara langsung kepada bayi BBLR, kemudian data di olah menggunakan uji *Wilcoxon Rank*. Variable Independent Stimulasi Menyusui Dini secara intents dan Dependent Daya isap pada BBLR. Dengan taraf kesalahan 0,05 ( $\alpha$ ).

Hasil Penelitian menunjukkan daya isap sebelum skor 3 ada 20 (55,6%) dengan keterangan lemah, sedangkan setelah diberi stimulasi skor 4 ada 17 (47,2%) dengan keterangan naik Hasil uji statistic menunjukkan ada perbedaan antara sebelum dan sesudah di berikan stimulasi menyusui dini secara intens terhadap keberhasilan daya isap pada bayi BBLR, dengan p Value (0,00) <  $\alpha$  0,05. Sehingga dapat di simpulkan bahwa ada pengaruh pemberian stimulasi Dini secra intens terhadap keberhasilan daya isap pada bayi BBLR.

Saran pada penelitian ini adalah untuk meningkatkan pelayanan KIA khususnya antenatal care serta pelayanan bayi balita untuk mencegah terjadinya kejadian BBLR. Selalu memperhatikan, menambah wawasan tentang Pertumbuhan dan perkembangan, serta teknik menyusui sehingga ibu mengetahui cara penanggulangannya serta diharapkan mampu mencukupi kebutuhan fisik maupun psikologis anak.

**Kata kunci : BBLR, daya isap, stimulasi menyusui**